

# Communiqué de presse

du 14 février 2025

## Installation de ralentisseurs avenue du Jeu du Mail & déconstruction partielle ou totale des habitations rue Gabriel Péri

Les vacances scolaires d'hiver vont être mises à profit pour réaliser des travaux sur la commune, Avenue du Jeu du Mail et Rue Gabriel Péri.

### **Pose de ralentisseurs avenue du Jeu du Mail**

A la demande des riverains et pour apaiser la circulation, des ralentisseurs vont être installés avenue du Jeu du Mail et la chicane existante sera réaménagée, du 18 au 28 février. Dans la mesure du possible, les travaux se feront en demi-chaussée avec la mise en place d'une circulation alternée. Lors de la pause des plateaux, la route sera barrée (sauf riverains et services) et une déviation sera mise en place les 25, 26 et 27 février.

La circulation s'effectuera comme suit :

Pour le flux venant de Toulouse : Promenade des Maquisards, bd de la Libération, bd des Usines, chemin des Cimes

Pour le flux venant de la route d'Escosse : chemin des Cimes, bd des Usines, bd de la Libération, Promenade des Maquisards.

## Déconstruction partielle ou totale des habitations rue Gabriel Péri

Des travaux de démolition partielle ou totale vont être entrepris à partir du 18 février sur des habitations situées rue Gabriel Péri. En effet, le dispositif contre l'habitat indigne concerne deux îlots situés de part et d'autre de la rue Camarade à son angle avec la rue Gabriel Péri, face à l'îlot Sainte Claire restructuré dans le cadre du projet de rénovation du quartier.

L'îlot nord dit « Manzana » comporte 9 immeubles dont 4 sans problèmes immédiats ni péril imminent aux numéros d'habitations 90,96 rue Gabriel Péri, 3 et 7 rue Camarade. 5 autres pourraient être concernés par une déconstruction partielle ou totale car inhabitables aux numéros 86,88,92 et 94 rue Gabriel Péri et 5 rue Camarade.

Les n°88 et 92 subiront une déconstruction partielle, le n° 86 sera conforté, le n°5 rue Camarade curé.

L'intervention de déconstruction partielle ou totale est évaluée à 350 000 €.

Les particuliers qui n'entretiennent pas leurs biens nuisent à la ville tout entière puisque c'est l'accès de tout le monde au centre-ville qui est empêché. Pour les numéros 92,94 et 96, la mairie se substituera au besoin au propriétaire.

L'objectif immédiat en plus de la mise en sécurité des habitants et des riverains, est de rouvrir la rue Gabriel Péri, l'une des principales rues commerçantes de la ville aux trois clochers.

La réouverture sera effective au mois de juin.